

Lampiran: Hubungan Antara Standar, Indikator, Pelaksana dan Dokumen

No.	Isi Standar Pembiayaan Pembelajaran	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
1.	Rektor menetapkan Standar Pembiayaan Pembelajaran yang merupakan kriteria minimal tentang komponen dan besaran biaya investasi dan biaya operasional yang disusun dalam rangka pemenuhan capaian pembelajaran lulusan (CPL). Dekan dan Direktur Pascasarjana menetapkan standar pembiayaan pembelajaran di tingkat program studi berpedoman pada standar yang ditetapkan di tingkat universitas.	a. Tersedia dokumen Standar Pembiayaan Pembelajaran di tingkat universitas dan tingkat program studi untuk memenuhi CPL. b. WR II UNR memastikan tersedianya pedoman pengelolaan dana UNR yang mencakup: <ol style="list-style-type: none"> 1. Perencanaan; 2. Penerimaan; 3. Pengalokasian; 4. Pelaporan; 5. Monitoring dan evaluasi; dan 6. Pertanggungjawaban kepada pemangku kepentingan. 	Semester Genap 2020/2021	1. Rektor 2. Wakil Rektor II	1. SK Rektor Standar Pembiayaan Pembelajaran UNR dan Prodi 2. Standar Pembiayaan Pembelajaran UNR 3. Standar Pembiayaan Pembelajaran Prodi
2.	Rektor melalui WR II UNR menetapkan biaya investasi pendidikan tinggi (biaya untuk pengadaan sarana dan prasarana, pengembangan dosen, dan tenaga kependidikan) untuk memenuhi CPL sebesar 30% dari total pembiayaan pembelajaran setiap tahun.	Terpenuhinya penggunaan dana untuk biaya investasi pendidikan tinggi sebesar 30% untuk pengadaan sarana dan prasarana, pengembangan dosen, dan tenaga kependidikan.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	1. Standar turunan Standar pembiayaan 2. SOP Standar Pembiayaan Pembelajaran

No.	Isi Standar Pembiayaan Pembelajaran	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
3.	Rektor melalui WR II UNR menetapkan biaya operasional pendidikan tinggi (biaya operasional dosen, biaya tenaga kependidikan, biaya bahan operasional pembelajaran, dan biaya operasional tidak langsung) untuk memenuhi CPL sebesar 70% dari total pembiayaan pembelajaran setiap tahun.	Terealisasinya penggunaan dana untuk biaya operasional pendidikan tinggi sebesar 70% untuk biaya operasional dosen, biaya tenaga kependidikan, biaya bahan operasional pembelajaran, dan biaya operasional tidak langsung.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	
4.	Rektor melalui WR II UNR menetapkan standar satuan biaya operasional pendidikan tinggi (dengan satuan per mahasiswa per tahun) yang nantinya menjadi dasar penyusunan rencana anggaran pendapatan dan belanja (RAPB) UNR tahunan dan dasar menetapkan biaya yang ditanggung oleh mahasiswa yaitu dengan target: a. $S1 \geq 18$ juta per mahasiswa per tahun b. $S2 \geq 24$ juta per mahasiswa per tahun	Tersedianya SK Rektor tentang standar satuan biaya operasional pendidikan tinggi yaitu: a. $S1 \geq 18$ juta per mahasiswa per tahun b. $S2 \geq 24$ juta per mahasiswa per tahun yang nantinya menjadi dasar penyusunan rencana anggaran pendapatan dan belanja (RAPB) UNR tahunan dan dasar penetapan biaya yang ditanggung oleh mahasiswa, yang menetapkan bahwa satuan	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	SK Rektor Standar Turunan
5.	WR II UNR mempunyai sistem pencatatan biaya dan melaksanakan pencatatan biaya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan sampai pada satuan program studi yang dilakukan secara berkelanjutan.	Tersedianya sistem pencatatan biaya dan terlaksananya pencatatan biaya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan sampai pada satuan program studi yang dilakukan secara berkelanjutan.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	

No.	Isi Standar Pembiayaan Pembelajaran	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
6.	WR II UNR wajib melakukan analisis biaya operasional UNR setiap tahun dan menyusun rencana kerja dan anggaran tahunan (RKAT) UNR untuk memenuhi CPL	Tersedianya rencana kerja dan anggaran tahunan (RKAT) UNR.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	RKAT masing-masing unit kerja
7.	WR II UNR melakukan evaluasi tingkat ketercapaian standar satuan biaya pendidikan tinggi pada setiap akhir tahun anggaran untuk memenuhi CPL.	Tersedianya laporan audit eksternal universitas yang transparan dan dapat diakses oleh berbagai pemangku kepentingan setiap tahun.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	Hasil Evaluasi RKAT
8.	WR II UNR wajib mengupayakan pendanaan pendidikan tinggi dari berbagai sumber di luar biaya pendidikan yang diperoleh dari mahasiswa , antara lain dari: <ul style="list-style-type: none"> a. hibah; b. jasa layanan profesi dan/atau keahlian; c. dana lestari dari alumni dan filantropis; dan/atau d. kerja sama kelembagaan pemerintah dan swasta. 	Ada dokumen ketentuan sumber pembiayaan dengan sumber-sumber lengkap menurut indikator BAN-PT yang berasal dari: <ul style="list-style-type: none"> a. PT Sendiri b. Yayasan c. Biaya pendidikan d. Pengelolaan dana abadi e. alumni dan filantropis f. Jasa layanan profesi dan/atau keahlian g. Kerjasama tridharma dengan pemerintah dan swasta h. Sumber lain dari masyarakat Sumber lain dari organisasi luar negeri.	Semester Genap 2020/2021	Wakil Rektor II	Dokumen ketentuan sumber pembiayaan
9.	Rektor melalui WR II UNR menyusun kebijakan, mekanisme, dan prosedur	Tersedianya kebijakan, mekanisme, dan prosedur dalam menggalang sumber	Semester Genap	Wakil Rektor II	kebijakan, mekanisme, dan

No.	Isi Standar Pembiayaan Pembelajaran	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
	dalam menggalang sumber dana lain secara akuntabel dan transparan dalam rangka peningkatan kualitas pendidikan.	dana lain secara akuntabel dan transparan dalam rangka peningkatan kualitas pendidikan.	2020/2021		prosedur dalam menggalang sumber
10.	Ketua BPM dan Ketua GPM UNR harus mensosialisasikan standar pembiayaan pembelajaran agar dapat dipahami oleh pimpinan universitas, fakultas, pascasarjana, prodi, dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa, serta dilaksanakan oleh yang menjadi pelaksana standar, minimal setelah standar selesai dibuat atau direvisi serta ditetapkan.	Pimpinan universitas, fakultas, pascasarjana, prodi, dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa atau setidaknya yang menjadi pelaksana standar memiliki pemahaman yang sama terhadap standar pembiayaan pembelajaran UNR.	Semester Genap 2020/2021	1. Ketua BPM 2. Ketua GPM	1. Daftar hadir sosialisasi 2. Laporan kegiatan sosialisasi